



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – 26 y 27 de Abril de 2025 – N.º 2120



EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA CONFIRMA REUNIÓN DEL GABINETE AMPLIADO EN GOYA

El Intendente Mariano Hormaechea en declaraciones a un medio capitalino comenta sobre la 48ª edición de la Fiesta Nacional del Surubí, la reunión de gabinete del Gobierno Provincial en la ciudad de Goya antes del inicio del Mundial de Pesca

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA CONFIRMA REUNIÓN DEL GABINETE AMPLIADO EN GOYA

El Intendente Mariano Hormaechea en declaraciones a un medio capitalino comenta sobre la 48ª edición de la Fiesta Nacional del Surubí, la reunión de gabinete del Gobierno Provincial en la ciudad de Goya antes del inicio del Mundial de Pesca



REUNIÓN AMPLIADA DEL GABINETE PROVINCIAL

En la conversación mantenida a través de Radionord Continental, afirmó: “El martes estará en nuestra ciudad el Gobernador Gustavo Valdés, como se hizo en años anteriores se realizará la reunión ampliada de gabinete, en los salones del Club Social, para nosotros es importante por la oportunidad para nuestro equipo municipal plantear cuestiones propias de la ciudad, siempre es oportuno tener la comunicación directa con los funcionarios de cada área provincial y con el propio Gobernador, a media mañana es el horario que hemos establecido para mantener esta reunión de trabajo.

TEMAS A CONSIDERAR EN LA REUNIÓN DE TRABAJO

El Jefe Comunal Goyano, sobre algunos de los puntos a considerar, señaló: “Nosotros venimos trabajando en varios aspectos, uno de los puntos a plantear la posibilidad de ampliar nuestro Parque Industrial, estamos con la idea de iniciar la construcción de nuestra nueva terminal, estamos haciendo algunos avances desde la Municipalidad, seguramente otro de los aspectos que se pondrá en consideración en la mesa de trabajo la cuestión turística, con la Ley Ysoro tenemos un enorme capital para disfrutar de estos lugares

paradisíacos como atractivo para el turismo para toda la región del sur de Corrientes, otro de los temas es la educación, esta decisión del Gobierno Provincial de la adquisición del inmueble de la ex fábrica para la instalación de una Escuela de Educación Técnica y la oportunidad de la Universidad Pública para Goya y la región, otro de los temas que seguramente se pondrá en conocimiento la posibilidad de reactivar el sistema de balsa, porque en las opiniones de empresarios, comerciantes plantean los beneficios en costo, horario, son aproximadamente unos 30 a 40 minutos, de allí las ventajas para todos los sectores.”

GOYA UN CENTRO DE SERVICIOS Y COMERCIAL DE LA MICROREGIÓN

El Intendente en relación al crecimiento de la ciudad, aseguró: “Goya se ha transformado en un centro comercial y de servicio general, para la Microrregión Rio Santa Lucia, esto muestra el movimiento de la zona, es el reflejo de las localidades vecinas que buscan la prestación de los servicios en todos los sentidos y el comercio en nuestra ciudad, siendo un centro dinámico importante, que nos lleva a tener otra mirada para mejorar esa conectividad, esa es la necesidad que planteamos proyectar en una proyección a futuro contenido en un documento firmado, rubricado por más de 100 instituciones de nuestra ciudad.”

RECUPERAMOS UN GRAN CAPITAL: LA CONFIANZA DEL VECINO

En el final de la entrevista, el Intendente Mariano Hormaechea, ante la consulta de los ejes de la administración, sostuvo: “Estamos

focalizados en avanzar en los lineamientos establecidos para nuestra administración municipal, basado en la modernización, desarrollo y la inclusión social, sobre esos ejes venimos trabajando para dar respuesta a las demandas y necesidades de los vecinos, con una manera de trabajar, escuchando a los

vecinos y afianzar un capital que fortalece la administración, la confianza mutua, recíproca entre los vecinos y el Municipio.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

JUGUEMOS EN EQUIPO

En la tarde del sábado en el espacio público del Barrio Santa Lucía, se desarrolló la segunda fecha del programa municipal “Juguemos en Equipo”.



Este programa municipal desplegado por la Secretaria de Desarrollo Humano, coordinado por la Dirección de Fortalecimiento Familiar cuenta con la participación de diferentes áreas municipales con el propósito de generar espacios para el juego, el deporte, la recreación, dar a conocer a través de la distribución de folletería, el contacto con los

responsables de las áreas las acciones y servicios que brinda la Municipalidad.

La Plaza del Barrio Santa Lucía, sirvió de escenario para la realización de todas las actividades programadas, incluso se ha propiciado un espacio para descubrir los “talentos de los barrios” que han asistido al juego, sirviéndose una merienda para dar por concluida la segunda fecha de “Juguemos en Equipo”.

El programa tiene como nueva fecha programada, el próximo 10 de mayo, desde la Municipalidad agradecen a los vecinos, a los consejos vecinales por el interés y participación invitando a sumarse la próxima fecha.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

RICARDO SILVA EN LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

El Músico goyano interpretará con su Bandoneón las estrofas del Himno Nacional Argentino

“Es un orgullo para mi ser convocado en cada edición, recibir este reconocimiento de la COMUPE. “Afirmo el artista de nuestra ciudad

En declaraciones radiales Ricardo Silva comenta sobre las actuaciones que tendrá en el marco de la 48ª Fiesta Nacional del Surubí, expresando la alegría que “produce ser convocado y recibir el reconocimiento de los organizadores”

El músico adelanto que, en la noche inaugural de la FNS, interpretará con su bandoneón los acordes de la canción patria, el Himno Nacional Argentino, acompañará la presentación de su nieto Ignacio López en el escenario mayor, dará la bienvenida con acordes

chamameceros a los pescadores a su arribo del concurso y estará presente en la Cena Clausura y entrega de premios del Mundial de Pesca.

Ricardo Silva además anticipa que estará en el homenaje a Mario Millán Medina el próximo 10 de mayo.

MI PARAJE, ES MI ESCUELA

Un prolífico artista Ricardo Silva, oriundo de Colonia Timbó, de la 1ª Sección del Departamento Goya, para asegurar: “Mi cuna, mi escuela está en ese Paraje, la escuela de ese paraje lleva el nombre de Ángel Silva, mi padre, quien colaboró para la construcción, estos son pilares en mi vida.”

ACTIVIDAD EN LA 48ª FNS

El músico dio a conocer en la entrevista radial, la agenda musical durante la Fiesta del Surubí: “Tendré una intensa actividad, me pone contento, he conocido desde el inicio nuestra Fiesta Nacional del Surubí, he llegado a tocar junto al Dúo Monge-Gomez, incluso el propio “Coqui” Correa, autor de la canción símbolo de nuestra Fiesta, es un orgullo para mí, porque siempre he sido convocado a ser partícipe de este acontecimiento mundial, en la actualidad, mi reconocimiento a todos aquellos que han trabajado para posicionar nuestro gran evento.”

“Estaré en repetidas ocasiones en el escenario de la Fiesta Nacional del Surubí, en la apertura, recibiendo a los pescadores, en la cena clausura, antes debo agradecer a la COMUPE, -agrego- por esta invitación porque es un reconocimiento a mi persona y a mi condición de músico, en la noche de apertura con el bandoneón y una voz femenina de Sol Ortigoza Núñez, con la interpretación de la Lengua de Señas, entonaremos las estrofas del Himno Nacional Argentino.”

FAMILIA DE MÚSICOS

El músico comentó: “También tendré la satisfacción de acompañar la presentación, el jueves 1º de mayo, de mi nieto Ignacio López, de su tributo con la obra Fiesta Nacional del Surubí, para poner a disposición de los espectadores de conocer este trabajo realizado por todo un equipo de producción local, es muy lindo ver que la familia, como una tradición heredada abraza la música y el chamamé.”

Para proseguir: “Mi agenda se extiende al día domingo 4 de mayo para recibir con música chamamecera a los pescadores que finalizan su participación en el Mundial de Pesca, para concluir en un espacio especial que nos han asignado para la clausura, la cena y entrega de premios de nuestro Mundial de Pesca, como goyano me pone contento, he recorrido muchos escenarios y realmente nuestra

Fiesta es algo maravilloso, por eso la felicidad de ser parte de esta nueva edición.”

HOMENAJE A MARIO MILLAN MEDINA

Consultado sobre la invitación a ser parte del homenaje a Mario Millán Medina, señaló: “Me puso contento cuando me contaron la iniciativa para el descanso eterno de don Mario Millán Medina en su Colonia Porvenir, un apasionado por nuestra música, fue docente, lo que permitió escribir sobre las costumbres, características de lugar, sus emblemáticas creaciones El Rancho e’ la Cambicha”; “Caminos del Arenal”; he conocido ese camino a 500 metros de su casa, en la época apenas los carros apenas transitaban, tuve la suerte de estar en su casa natal, siempre paso por el lugar cuando voy al campo, el propietario que adquirió esa casa, me mostro ha dejado parte de la estructura del chalet original, de allí la importancia de trasladar sus restos para dejarlo de manera definitiva en su Colonia Porvenir, por eso es bueno felicitar por la idea, la iniciativa de acompañar desde la Municipalidad de Goya de la construcción de ese panteón para que tenga la morada que esa figura de nuestra cultura requiere.

Para añadir: “El homenaje musical se hará en Plaza Mitre, el 10 de mayo, donde también estaremos con el conjunto, con la alegría que significa compartir escenario con grandes artistas, como el caso de la presentación de María Ofelia, estamos contentos por la actividad que estaremos desplegando.

FUTUROS PROYECTOS

Al final de la entrevista, adelantó: “Estamos en conversación para llevar nuestra música a otros escenarios, como el caso de Buenos Aires, me resta agradecer a la gente, por el cariño que siempre me brindan.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL MUNDIALITO DE PESCA SE POSTERGÓ PARA EL 1 DE MAYO



El Club de Pesca “Moncholitos Verdes” anunció la postergación

de su concurso de pesca de costa “El Mundialito” como consecuencia de las adversas condiciones climáticas.

Los organizadores informaron que la nueva fecha se ha establecido para el jueves 1 de mayo con la misma modalidad y horario, para menores por la mañana y damas, juveniles y mayores por la tarde.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PROGRAMA MUNICIPAL DE ESCUELAS DEPORTIVAS

Atletismo

La Dirección Municipal de Deportes invita a sumarse a las actividades de las escuelas deportivas, el Atletismo tiene sus prácticas abierta a la comunidad de manera gratuita, de lunes a viernes en las instalaciones del CEF (Gimnasio Escolar), los horarios establecidos de acuerdo a las edades de los participantes.

De 6 a 11 años: lunes, miércoles y viernes de 18 y 30 a 19 y 30 horas; para consultas 3777 577083.

De 12 a 17 años, lunes a viernes de 18 a 19 y 30 horas; para consultas 3777 300643.

Súmate a esta propuesta del Programa Municipal de Escuelas Deportivas de la Municipalidad de Goya.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

13ª EDICIÓN CERTAMEN “PRE SURUBI”

En la primera jornada de las programadas a 3 el jurado seleccionó a los finalistas en los rubros intervinientes para la final a desarrollarse el lunes, en el Costa Surubí, a las 19 horas.



Un buen marco de público creo el ámbito necesario para descubrir a nuevos valores de la música y el canto, en los rubros solista vocal femenino y masculino, conjunto vocal, dúo vocal, canción inédita, conjunto instrumental y solista instrumental, en

la primera noche de preselección de los artistas participantes del certamen

Alrededor de 30 artistas fueron partícipes de la primera jornada, aguardándose para este domingo idéntico número de concursantes.

En la noche inaugural el Coordinador del Certamen Lisandro Stalla dio la bienvenida a los participantes, al público, se encargó de dar a conocer los aspectos técnicos, de evaluación y clasificación por parte del Jurado, integrado por Gerardo Barrientos; Alberto Esteban Córdoba y Ariel Callejas; deseando el mayor de los éxitos, para señalar: “valoren sus capacidades, sus cualidades y aprovechen el espacio generado para dar oportunidad a su talento y proyectar sus ganas y sueños con la música, éxito a todos.”

Después de la apertura de manera constante se presentaron los artistas para la consideración ante el jurado y ofrecer su canto, su música a los espectadores, acompañaron esta primera velada el Secretario de Turismo Sebastián Candia, el Director de Cultura Manuel Zampar; las Directoras del Coro Polifónico Elidia Andino, del Ballet Municipal Ana María Trainini, de Derechos Humanos Gisella Dezorzi, el Director de Consejos Vecinales José Casco, el Presidente de la COMUPE Pedro Sa; junto a destacadas personalidades del ambiente de la música de nuestra ciudad.

Otro de los aspectos de color que tuvo la primera noche del Pre Surubí, la presencia de la Reina de la FNS Priscila Fanegas, junto a la 1ª Princesa Milagros Ibarra y la 2ª Princesa Agustina Moyano, quienes dejaron sus saludos a los presentes, invitando a participar de la 48ª Edición del Mundial de Pesca, augurando éxitos a la organización y sus buenos deseos a las postulantes al reinado de la presente edición.

Vale destacar que, a modo de un desfile, las 12 postulantes se presentaron en el Escenario del Multiespacio Antonio R Villarreal del Predio Costa Surubí para ir palpitando la gala de elección de la nueva soberana de la FNS, hecho agradecido desde el aplauso por el público.

En la continuidad de la actividad artista de música y canto, se

prosiguió con la presentación de los artistas, esperando la decisión del jurado para la determinación de los nombres de los finalistas para la jornada del lunes.

Una vez concluida las presentaciones en cada rubro, Gerardo Barrientos, Alberto Córdoba y Ariel Callejas dieron a conocer los finalistas del certamen para buscar su premio el lunes desde las 19 horas, en el Predio Costa Surubí.

Los seleccionados, en los diferentes rubros son los siguientes:

CANCIÓN INÉDITA: “El juglar Correntino”

DUO VOCAL: Angiru

Joako y Gustavo

SOLISTA INSTRUMENTAL: Tomas Segovia (Esquina)

CONJUNTO INSTRUMENTAL: J y F (Santa Lucía)

SOLISTA VOCAL MASCULINO: Francisco Quiroz Benetti (Santa Lucía)

Facundo Díaz Colodrero

SOLISTA VOCAL FEMENINO: Jesica Ortiz

Isabella Pozzer

Jennifer Ayelén Gomez

María de los Ángeles Arriola

Brisa

Eliana Díaz

En el rubro conjunto vocal en la primera jornada ha sido declarado desierto.

Nuevamente el Costa Surubí se poblará de melodías y voces este domingo desde las 19 horas, para la selección de los finalistas que junto a los elegidos el sábado competirán por el premio que otorga el Pre Surubí, una actuación entada en el escenario mayo de la FNS, programada para el jueves 1 de mayo

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

POSTERGAN INAUGURACION PUESTA EN VALOR OBRAS DEL PUERTO GOYA



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Comunicamos que por inclemencias climáticas se posterga la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto para el día lunes 28 de abril a las 18 hs. ¡Los esperamos!

Por razones de las inclemencias climáticas, la inauguración de la puesta en valor de las obras del puerto Goya se posterga para el lunes 28 de abril a las 18 horas.

Desde sus redes oficiales el Intendente Mariano Hormaechea, expresó: “Comunicamos que por inclemencias climáticas se posterga la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto, para el día lunes 28, a las 18 horas. ¡Los esperamos!”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

AMAD EN POSADAS ENFRENTA A CAPRI

El Tren Verde, desde las 21:30, visita la capital misionera buscando cortar la mala racha.



Luego de la caída ante Tokio el último jueves, el elenco goyano sale a la ruta en búsqueda de un triunfo para cortar la mini racha adversa de los últimos tres juegos y que lo dejaron, momentáneamente, fuera de zona de Play Off con un récord de 4-9.

El rival de este domingo, con quien el Tren Verde ya jugó en la temporada en Goya, viene de una dura derrota

ante Hércules que también lo deja en récord negativo (6-7) y es un duelo clave para ambos para seguir sumando en la tabla.

Por el lado de los dirigidos del Tano López Ríos, en la capital misionera, tendrán un "oído" en el otro partido en Posadas: Tokio recibe a San Lorenzo de Monte Caseros a las 20, en lo que también tiene pendiente a AMAD porque los casereños son rivales directos en la lucha por la clasificación.

Tras el viaje, el equipo goyano regresará a la ciudad para preparar su próximo partido.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina